

SIARAN PERS



ELNUSA Tandatangani Fasilitas Kredit Berjangka USD 11,266,206 dengan Bank of Tokyo Mitsubishi - UFJ

Jakarta, 28 Februari 2014 – Bertempat di kantor Bank of Tokyo Mitsubishi UFJ Ltd (BTMU) - Jakarta Branch, pada 26 Februari 2014, PT Elnusa Tbk dan BTMU melakukan *Signing Ceremony* Fasilitas Kredit Berjangka (*Term Loan*) senilai USD11,266,206 dengan skema *Project Financing* yang lebih *secured* dan efisien. Penandatanganan ini dilakukan oleh Direktur Utama Elnusa Elia Massa dan *General Manager* BTMU Mr. Yusuke Katsuta. Fasilitas ini adalah fasilitas pinjaman lokal (*onshore loan*) dengan tenor pinjaman 42 - 60 bulan dari tanggal penandatanganan fasilitas kredit. Fasilitas kredit berjangka ini untuk mendukung investasi satu unit *Accommodation Work Barge* 'Elnusa Samudra 8' dan investasi satu *Coiled Tubing Unit*.

Pembangunan *Accommodation Work Barge* 'Elnusa Samudra 8' tersebut dikerjakan di dalam negeri serta ditargetkan selesai pada akhir 2014. *Accommodation Work Barge* 'Elnusa Samudra 8' ini akan digunakan untuk aktivitas *snubbing services* pada salah satu daerah operasi Elnusa di Kalimantan. Sedangkan untuk peralatan *Coiled Tubing Unit* saat ini juga telah siap untuk didatangkan dan dioperasikan.

Tahun 2014 dicanangkan oleh Manajemen Elnusa sebagai Tahun Pengembangan (*Year of Development*) dengan proyeksi pendapatan sebesar Rp4,9 triliun. Dana investasi yang dibudgetkan pun sebesar Rp1,2 triliun, meningkat hampir 3 kali lipat dibandingkan realisasi investasi 2013 sebesar Rp447 miliar. Budget investasi tersebut akan digunakan untuk memperkuat bisnis inti Elnusa dan ekspansi ke layanan jasa energi dengan tingkat resiko bisnis rendah dan sedang. Diharapkan ke depannya hal ini dapat meningkatkan *recurring income* dan sustainabilitas bisnis Elnusa, sehingga pada akhirnya Elnusa dapat menjadi mitra bisnis terpercaya dan menguntungkan dalam pembangunan sektor energi khususnya sebagai penyedia solusi total jasa energi nasional.*

Sekilas PT Elnusa Tbk

ELNUSA adalah perusahaan jasa energi terpadu, dengan kompetensi inti di jasa hulu migas yaitu jasa seismik (*geoscience services: land & processing, marine & transition zone*), jasa pemboran (*drilling services*) dan jasa pemeliharaan lapangan migas (*oilfield services*). Saat ini, Elnusa dengan *tagline* 'Trusted Energy Services', melayani perusahaan migas nasional mau pun internasional, antara lain Pertamina Group, Total E&P Indonesia, Chevron. ELNUSA memiliki enam anak perusahaan yang bergerak dalam bisnis jasa hilir migas dan jasa penunjang migas. Saham ELNUSA saat ini dimiliki oleh PT Pertamina (Persero), dan PT Benakat Integra Tbk serta sebagian oleh publik.*.

Siaran Pers Signing Ceremony ELSA – BTMU - 260214

Informasi lebih lanjut :

Fajriyah Usman

Corporate Secretary

Graha Elnusa 16th Floor, Jl. TB Simatupang Kav. 1B, Jakarta 12560

Tel: (021) 7883 0850

Fax: (021) 7883 0907

E-mail: fusman@elnusa.co.id

www.elnusa.co.id

Sri Purwanto

Head of Corporate Communications

Graha Elnusa 16th Floor, Jl. TB Simatupang Kav. 1B, Jakarta 12560

Tel: (021) 7883 0850

Fax: (021) 7883 0907

E-mail: sri.purwanto@elnusa.co.id

www.elnusa.co.id